



Zeit bleibt wertvoll

Protokoll der 2. Generalversammlung Verein KISS Kanton Zug vom 16. Juni 2017

Begrüssung

Präsidentin Susanna Fassbind begrüsst und erläutert die Traktanden, die der Reihe nach behandelt werden:

1. Jahresbericht der Präsidentin

Der Jahresbericht wird genehmigt mit dem Hinweis, dass für 2018 vor allem grosses Gewicht auf Gönner-Eingänge gelegt werden soll für die laufenden Updates der Zeitgutschriften-Software und die langfristige Sicherung der genossenschaftlichen Betriebskosten mit Joint Ventures und wenn möglich Dienstleistungsvereinbarungen.

Die Versammlung genehmigt einstimmig den Jahresbericht.

2. Jahresrechnung 2017

Die von der Buchhaltungs- und Revisions AG erstellte Jahresrechnung zeigt, dass dank der ausschliesslichen Freiwilligenarbeit die Ausgaben sehr tief gehalten werden konnten. Sämtliche Gönnerbeiträge wurden an die beiden KISS-Genossenschaften ausbezahlt. Das Darlehen an die KISS Genossenschaft Zug mit CHF 25'000 läuft zinslos weiter.

Die Versammlung genehmigt einstimmig die Jahresrechnung. Verdankt werden auch die 1'125 Freiwilligenstunden, die Vorstand und Geschäftsstelle vor allem für rechtliche Klärungen, kantonale Koordinationsarbeit, Software-Updates und Finanzgesuche geleistet haben.

3. Ausblick und Budget

Für den weiteren Aufbau und vor allem den langfristigen gesicherten Betrieb von KISS- Genossenschaften, wofür weiterhin Software-Updates nötig sein werden, sind neue Finanzmittel zu beschaffen. Weitere Gesuche laufen bei Lotteriefonds und Stiftungen. Zudem werden für die beiden Genossenschaften Grundlagen für Joint Ventures und Dienstleistungsvereinbarungen erstellt. Wenn die Vereinbarung zwischen KISS Verein Kanton Zug und den Genossenschaften Cham und Zug mit Fokus auf die Zusammenarbeit bei Gönnergesuchen unterzeichnet ist, werden die Fördergelder entsprechend aufgeteilt und der jeweilige Anteil den Genossenschaften ausbezahlt werden können.

3. Wahl von neuem Vorstandsmitglied

Der Förderverein KISS Kanton Zug hat neben dem Aufbau von neuen Genossenschaften auch die Unterstützung von KISS-Genossenschaften zur Aufgabe. In den geltenden Statuten ist keine direkte Vertretung der Genossenschaften im Vereinsvorstand vorgesehen; die bisherigen Vorstandsmitglieder sind ad personam gewählt. In diesem Sinne wurde Karin Pasamontes als neues Vorstandsmitglied einstimmig gewählt. Die Vorstandsmitglieder haben je eine Stimme, die für die Buchhaltung zuständige Person ist neu ohne Stimmrecht. Die Versammlung nimmt den Ausblick zur Kenntnis.

Zug, 16. Juni 2017

Präsidentin: Susanna Fassbind

Protokollführerin und Vizepräsidentin: Tabea Zimmermann Gibson